



Haftungsausschluss

Hiermit wird sämtlichen Gegnern, Spielern, Funktionären, Zuschauern, Besuchern usw. des EHC Eisflitzer Hohenems mitgeteilt, dass der Aufenthalt im Bereich des Eisplatzes Hohenems während des Trainings oder Spielbetriebs auf eigene Gefahr und auf eigenes Risiko geschehen.

Es wird ausdrücklich darauf hingewiesen, dass Eishockey ein äußerst schneller Sport ist und dass es trotz sämtlicher Sicherheitsvorkehrungen immer wieder passieren kann, dass im Zuge des Spielbetriebs, der Puck mit teils hoher Geschwindigkeit über die Bande in den Zuschauerbereich fliegen kann. Das Betreten des Eisplatzes während des Trainings oder Spielbetriebs ist mit dem Risiko verbunden, dass der Puck in den Zuschauerraum eindringen kann. Jeder ist somit angehalten den Spielfluss sowie den Puck ständig und konzentriert zu beobachten, um allfällige Schäden durch herausgeschossene Pucks hintanzuhalten.

Der EHC Eisflitzer Hohenems erklärt ausdrücklich, nicht für Schäden durch herausfliegende Pucks zu haften.

Jeder nimmt dies durch das Betreten des Eisplatzes während eines Trainings oder Spielbetriebs zur Kenntnis bzw. wird dadurch dieser Haftungsausschluss ausdrücklich akzeptiert.

Das eishockeyübliche Verhalten ist von den Spielern (auch gegnerische Spieler) in allen Trainings und Matches einzuhalten. Dies beinhaltet insbesondere:

- Jeder Spieler ist dafür verantwortlich, die Ausrüstung korrekt anzulegen, sodass eine eigene Gefährdung sowie die Gefährdung anderer Spieler vermieden wird. Dies beinhaltet auch das Schließen des Helmbandes.

- Achtung U18-Spieler: Ein Vollvisier bzw. Gitter ist verpflichtend!

- In allen Trainings/Matches ist darauf zu achten, dass beim Aufwärmen / bei Übungen andere Spieler nicht gefährdet werden. Dies betrifft beispielsweise:

a) keine Schüsse aufs Tor wenn dadurch ein anderer Spieler getroffen werden kann

b) keine Schüsse aufs Tor wenn der Goalie nicht bereit ist (vor allem wenn dieser einem den Rücken zudreht)

c) wird im Zuge von Übungen oder des Aufwärmens auf das Tor geschossen, sollten sich die Spieler nicht absichtlich in der Nähe des Tors aufhalten, da man vom Puck getroffen werden könnte

Es ist darauf zu achten, dass alle Türen zur Spielfläche immer geschlossen sind. Betritt oder verlässt man die Spielfläche so ist die Bandentüre wieder zu schließen (beispielsweise im Spielbetrieb im Zuge eines Wechsels, beim Aufwärmen, während Übungen).

Eishockey ist eine Vollkontaktsportart und die schnellste Mannschaftssportart der Welt. Daher lassen sich Verletzungen nicht immer vermeiden. Der Verein haftet nicht für Verletzungen, die im Zuge der Trainings oder des Spielbetriebs auftreten.